

Sauvons le Climat



Analyse comparative 2007-2009

Cette analyse est faite à partir des rapports financiers 2007,2008 et 2009 de l'Association Sauvons Le Climat

Les données principales sont données dans le tableau suivant:

	2007	2008	2009
Associations partenaires	5 (3300,00€)	5(3300,00€)	6(4250,00€)
Signataires du manifeste au 31/12	2497	2572	2659
Inscrits à Lettre d'Info au 31/12	1283	1312	1325
Adhérents (Cotisations et dons)	324(8340,00€)	425(9694,10€)	407(13510,00€)
Subventions	4 000,00 €	500,00 €	4 050,00 €
Recettes	16 700,00 €	21 400,00 €	31 000,00 €
Dépenses colloques	5 470,00 €	9 045,00 €	10 494,00 €
Fréquentation site (visiteurs/mois)	4250(en janvier) à 6225 (en décembre)	7400 (en janvier-février) à 11500 (en janvier)	11700 (en janvier) à 18000 (en décembre)
Nombre de groupes régionaux	1 (Bourgogne)	2 (Bourgogne et Rhône-Alpes)	3 (Bourgogne, Rhône-Alpes et Ile de France)

Elles montrent de toute évidence la bonne santé de l'Association, malgré la précarité des subventions. Le meilleur indicateur est la croissance des visiteurs du site internet (<http://sauvonsleclimat.org>), ce site étant le vecteur principal des réflexions de Sauvons le Climat
Les groupes régionaux organisent ou participent à des manifestations locales, notamment des conférences.